



Sheinbaum recibe constancia como Coordinadora de Defensa de la 4T

Consejeros de Morena y simpatizantes se dieron cita en el World Trade Center, punto en el que se desarrolló el cónclave morenista en el que se entregó de manera oficial la constancia a Claudia Sheinbaum como la que ahora será la encargada de conducir los trabajos de Morena. Previo a su ingreso al recinto hubo un desfile de muchas personas. El expresidente de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna, aseguró que están esperando la definición de algunos de sus compañeros diputados que simpatizan con Marcelo Ebrard. Hay que recordar que hoy Marcelo Ebrard tomará justamente algún posicionamiento de cuál será su futuro.

<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!6378?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!6378&authkey=!AKQbRwkwZx26T8&ithint=video&e=cwgAls>